

### MNC Sekuritas Raih Penghargaan Perusahaan Efek Teraktif dari OJK dalam Financial Literacy Award 2024

JAKARTA - MNC Sekuritas merupakan perusahaan efek di bawah naungan MNC Group, yang saat ini mayoritas sahamnya dimiliki oleh PT Motion Digital Technology dan perusahaan sekuritas terbaik yang memiliki reputasi serta mendapat beragam penghargaan dari berbagai ajang penghargaan.

Sebagai apresiasi atas kontribusi aktif dalam upaya peningkatan literasi keuangan kepada masyarakat, MNC Sekuritas meraih penghargaan Financial Literacy Award 2024 sebagai Perusahaan Efek Teraktif dari Otoritas Jasa Keuangan (OJK) pada Kamis (22/08/2024). Penyerahan penghargaan dilakukan bertepatan dengan Pencanangan Program Gerakan Nasional Cerdas Keuangan (GENCARKAN). Presiden Republik Indonesia Joko Widodo sebelumnya dijadwalkan hadir dalam gelaran tersebut. Menteri Koordinator Bidang Perekonomian Republik Indonesia Airlangga Hartanto dan Ketua Dewan Komisiner Otoritas Jasa Keuangan Mahendra Siregar secara resmi membuka acara.

Penghargaan Financial Literacy Award 2024 diberikan OJK kepada beberapa perusahaan terkemuka dari sektor jasa keuangan seperti BNI, BRI, Bank Mandiri, BCA, BTPN Syariah, serta sejumlah instansi pemerintah lainnya. Ada sebanyak 26 penerima penghargaan termasuk MNC Sekuritas dalam gelaran bergensi ini.

Direktur Utama MNC Sekuritas Susy Meilina menyampaikan ungkapan syukur atas apresiasi yang diberikan. Menurutnya, penghargaan ini merupakan bukti komitmen Perseroan dalam menggelar kegiatan edukasi pasar modal secara masif dan berkelanjutan. Penilaian atas penghargaan berdasarkan frekuensi kegiatan edukasi keuangan tahun 2023 dan ketepatan waktu dalam penyampaian pelaporan kepada OJK.

"Kami menyadari bahwa edukasi pasar modal merupakan salah satu kunci utama untuk mewujudkan generasi emas Indonesia. Berbagai langkah untuk meningkatkan literasi keuangan di Tanah Air antara lain: bermitra dengan institusi pendidikan dalam mendirikan 91 Galeri Investasi di berbagai wilayah Indonesia, menggandeng 33 mitra Manajer Investasi dalam kegiatan edukasi reksa dana serta edukasi pasar modal ke berbagai komunitas. Selain itu, kami juga aktif menggelar webinar dan live session di akun media sosial resmi MNC Sekuritas," jelas Susy.

Sepanjang tahun 2023, MNC Sekuritas mencatatkan 1.112 kegiatan edukasi dengan 77.401 peserta. Berdasarkan sebaran pelaksanaannya, Pulau Jawa menjadi menduduki peringkat pertama dengan jumlah kegiatan dan peserta edukasi terbanyak yaitu 585 kegiatan (52,7%) dan 45.157 peserta (58,3%), disusul Pulau Kalimantan, Sumatera, Sulawesi, dan Kepulauan Riau.

Berdasarkan jenis kegiatannya, edukasi yang digelar MNC Sekuritas didominasi kegiatan literasi sebanyak 65,5%, aktivasi 21,5%, dan inklusi 13%. Berdasarkan tema edukasi, saham menempati urutan pertama sebanyak 87,4% dari total kegiatan, diikuti tema syariah (9,4%), reksa dana (3%), dan lainnya.

## SIARAN PERS

---

UNTUK SEGERA DITERBITKAN

No. 012/MKT/VIII/2024

Penghargaan ini tentunya menjadi motivasi bagi MNC Sekuritas untuk semakin konsisten dalam menyediakan akses serta pengalaman investasi pasar modal yang mudah, aman, dan nyaman untuk seluruh lapisan masyarakat Indonesia.

\*\*\*

### Tentang PT MNC Sekuritas

PT MNC Sekuritas adalah anggota dari BEI (Bursa Efek Indonesia) yang merupakan perusahaan terafiliasi dengan PT MNC Investama, Tbk melalui PT MNC Kapital Indonesia, Tbk (BCAP) sebagai pemegang saham mayoritas. Di bawah naungan MNC Group sebagai group media terbesar dan terintegrasi di Asia Tenggara. MNC Sekuritas telah berkiprah di dunia Pasar Modal Indonesia sejak tahun 1989.

Sejalan dengan visinya untuk menjadi perusahaan sekuritas terbaik dan terpercaya di Indonesia, MNC Sekuritas memiliki divisi lengkap untuk memberikan pelayanan maksimal, di antaranya Equity, Fixed Income, Investment Banking, dan Research. Menyadari perkembangan era digital dan kebutuhan investor akan transaksi yang mudah, cepat, dan praktis, MNC Sekuritas juga telah terus mengembangkan sistem Online Trading yaitu MNC Trade New dan MNC Trade Syariah yang dapat diakses melalui perangkat apa saja (PC, basis Android & iOs).

Seuai taglinenya "*Invest with The Best*", MNC Sekuritas membuktikan komitmennya untuk selalu menjadi yang terbaik.

### (MNC Sekuritas - *Invest with The Best*)

Untuk informasi lebih lanjut hubungi:

- ❖ Kantor Pusat PT MNC Sekuritas:  
**Nathania**  
*Corporate Communication & Corporate Secretary* PT. MNC Sekuritas  
MNC Bank Tower 16th Floor  
Jalan Kebon Sirih No. 21 - 27  
Jakarta 10340  
Call Center : 1 500 899 (tekan 3)  
Telp. : +62-21-2980 3111 ext. 52107  
Email : nathania.lukman@mncgroup.com